

Herr Schmitz, Inhaber Fiore Rosso und Markthändler in Eitorf und Hennef, gibt seine Erfahrungen betreffend Kundenaufkommen und Öffnungszeiten bekannt. Das Kundenaufkommen auf den Wochenmärkten sei generell rückläufig. Der Hennefer Wochenmarkt am Samstag werde nur von wenigen Händlern beschickt. Des Weiteren gibt er den Hinweis, dass der Eitorfer Marktplatz vor allem nach den Markttagen stark verschmutzt sei. Es werde zwar eine Reinigung durch einen Kehrwagen durchgeführt, diese sei aber nur grob, da nicht mit einem Besen per Hand nachgearbeitet werde. Die sei in Hennef völlig anders. Auch würden die Pflanzringe am Marktplatz ständig als Hundetoilette genutzt und eine Bepflanzung/Pflege dadurch fast unmöglich. Hier schlage er vor, Hundekottütenständer aufzustellen.